

Aumenta a 337 número de muertes por terremoto en México



La Habana, 27 de sep (RHC). El terremoto ocurrido el pasado 19 de septiembre dejó estragos en todo México, donde aún este miércoles son encontrados bajo los escombros varios cuerpos sin vida, por lo que el número de muertes asciende a 337 hasta la fecha.

El coordinador de Protección Civil, Luis Felipe Puente, dio a conocer el conteo, que sigue siendo preliminar.

El presidente Enrique Peña Nieto afirmó en cadena nacional que suman más de 400 los muertos por el azote de sismos y la tormenta Lidia en lo que va de mes.

Nieto se refirió a los más de 190 mil inmuebles dañados por esos fenómenos naturales. La naturaleza nos puso a prueba, exclamó.

Sé que muchos sienten miedo o angustia, reconoció, pero subrayó que el gobierno federal pondrá especial cuidado en las tareas de protección a la población y en la reconstrucción.



Radio Habana Cuba